

DAS JENSEITS SUCHT DEN SUPERGEIST

Sie hörten die Jury runterzählen ... 10,9,8,7,6,5,4,3,2,1,0... und sagte sie:
„Spuckt los!“

Jerome hatte schon einen genauen Plan wo er spucken wollte. Er schwebte in das Schwimmbad und weiter in die Sauna, dort wollte er die erste Frau erschrecken. Er nahm seinen Kopf ab und erschreckte eine Frau. Sie schrie dabei so laut, dass die anderen Geister es hörten. Dann schwebte Jerome in den Flur. Dort sah er einen alten Mann und Jerome schrie. Der Mann rannte in sein Zimmer.

Dann schwebte Jerome zu den Toiletten und erschreckte einen Mann auf dem Klo. Der sprang sofort auf, aber weil er so dick war, blieb er in der Kloschüssel hängen. Dann schwebte Jerome in die Disco und erschreckte ein Ehepaar, das schrie so laut, dass die Jury es hörte und deshalb angeschwebt kam. Jerome versteckte sich noch hinter einer Kiste, bevor die Jury kam. Dann kam die Jury und hörte etwas polstern. Auf einmal hörten alle, die in der Disco waren, das Polstern. Dann kam Jerome hinter der Kiste vor und erschreckte sie indem er aus der Kiste sprang. Alle sprangen auf. Die Jury klatschte und ernannte ihn zum Gewinner und Besitzer des Schlosses und er bekam die Medaille überreicht. Alle jubelten.

ENDE